

Altdorf, 27. Juli 2016 / PI3

Medienmitteilung Nr. 115 / 2016

Gemeinde: Spiringen

Selbstunfall auf dem Urnerboden – niemand verletzt

Am Dienstag, 26. Juli 2016, ca. 11.45 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Aargauer Kontrollschildern auf dem Urnerboden in Richtung Klausenpass. Gemäss eigenen Aussagen war der Fahrzeuglenker in der langgezogenen Linkskurve auf der Höhe des Argseeli einen Moment unaufmerksam und kam mit der rechten Fahrzeugseite von der Fahrbahn ab. In der Folge durchbrach der PW das rechtsseitige Geländer und fuhr noch wenige Meter ins Wiesland. Verletzt wurde niemand. Der Personenwagen erlitt Totalschaden.